

[Was ist Channeling](#)

[Wie geht Channeling](#)

[Was ist wichtig beim Channel ?](#)

[Gefahren beim Channeln](#)

[Manipulatives Channeling](#)

[Seite 7](#)

Welche Gefahren können vor, während und nach dem Channeln auftreten?

Lasst uns einmal einige der Gefahren betrachten, die beim unvorsichtigem channeln auftreten können.

Im Astralbereich tummeln sich eine ganze Menge Wesenheiten, die es alles andere als gut mit uns Menschen und der Erde meinen. Nur weil ein Wesen nicht verkörpert ist bedeutet das nicht, dass es zwangsläufig spirituell weiter entwickelt ist als Du selbst oder das Medium, das Du aufsuchst. Wenn Dein Onkel Klaus ein Alkoholiker war, der seine Frau und Kinder verprügelt hat - dann ist er nach seinem Tod nicht weiter, als er es hier auf der Erde gezeigt hat. Also Finger weg von jeder Art der Kontaktaufnahme zu den niederen Astralebenen. Tischerücken, Gläserücken, Pendeln, Quija-Board, automatisches Schreiben, Tonbandstimmen etc. sollten völlig aus Deinem Kreis verschwinden, denn dies sind bevorzugte Kontaktwege der niederen Astralebenen und weit geöffnete Eintrittspforten für Elementale, ruhelose Geister und andere ausgehungerte Astralwesen.

Es gibt viele Wesen, Elementale aber auch dunkle wissende Wesenheiten, die sich den Anschein von Licht geben in diesen Bereichen, welche die Gefühle und den Emotionalkörper anderer Wesenheiten anzapfen um so neue Kraft zu erhalten. Wenn Du Dich nun ungeschützt in diese Bereiche hineinbegibst - meist ohne es zu wissen - dann ist es für diese Wesenheiten nicht allzu schwierig Dich zu besetzen, zu manipulieren und als vermeintliches Medium zu benutzen um möglichst viele andere Menschen noch mit auf diese Seite zu ziehen.

Die Hauptfalle in den Astralbereichen stecken zu bleiben, ist das negative Ego des Mediums oder Deiner Selbst. Die Astralwelt ist dafür bekannt zuerst dem Ego zu schmeicheln und manchmal sogar recht brauchbare Tipps zu geben. Gegen diese Falle sind wir alle nicht gefeit. Schon gar nicht, wenn wir wirklich und ernsthaft wachsen wollen. Dann tut es doch wirklich gut, wenn eine innere Stimme Dir erklärt, dass Du schon so weit bist und Du eine wunderbare Aufgabe hast nämlich die Menschheit mit umwälzenden Informationen zu versorgen. Dies trifft viele genau an dem Punkt wo der so genannte blinde Fleck sitzt. Das niedere Ego ist ganz wild auf Ruhm und Anerkennung. Somit geht das Medium meist unbewusst einen Pakt ein, der die Durchgaben verfälscht und das Medium auf jeden Fall in die Öffentlichkeit drängt wo es wiederum anderer Menschen negatives Ego stärkt. Ein Kreislauf, der nur schwer unterbrochen werden kann, da - solange Ruhm und Fanclub bei der Stange bleiben - kaum die Falle erkannt wird.

Auch hier gilt das Gesetz: Gleiches zieht Gleiches an. Also: keinerlei Schuldzuweisung sondern lerne einfach Deine Aura zu stabilisieren, Dich in Schutz zu hüllen und sei sehr wachsam, wenn Du Durchsagen erhältst - ganz egal jetzt von Dir selbst oder einen Medium - die Dir Deinen Weg erklären, Dir Entscheidungen abnehmen wollen, Dir Namen und Orte nennen oder Dir und

Deinen Ego schmeicheln - ganz egal wie spannend und einfach das im Augenblick auch erscheinen mag. Der Manipulation sind Tür und Tor geöffnet und der Weg weg vom Licht ist bereits beschritten. Du bist letztlich der/diejenige, der/die den Preis bezahlen muss. Glaube daher niemals blind was Du selbst oder ein anderer Mensch für dich channelt. Der Anteil der eigenen Persönlichkeit ist zwar von Mensch zu Mensch sehr verschieden - doch hinterfrage und spüre in Dich rein, ob wirklich alles in völliger Ordnung ist oder: ob Du einem Wunschenken verfallst und somit dem negativen Ego auf den Leim gegangen bist.

Die aufgestiegenen Meister, Engel, Dein Geistführer und Schutzengel haben alles andere im Sinn als Dich über banale Alltäglichkeiten zu bringen. Sie selbst wollen weder glänzen noch verherrlicht werden. Sie geben immer nur Worte der Weisheit und der Liebe von sich und verplempern weder ihre noch unsere Zeit mit sinnlosen Plaudereien.

So gibt es eben auch auf der Astralebene Wesen, die sich als Meister verkleiden und sich klangvolle Namen zulegen. Meist sprechen sie auch sehr viel von Licht und Liebe - doch mindestens 10 bis 15 % ihrer Botschaften sind Manipulation und Dienst an der negativen Seite der geistigen Welt. Leider fallen viele Menschen darauf rein, weil sie in einem Channeling völlig gebannt auf die Person des Mediums fixiert sind anstatt die Botschaft vom Botschafter zu trennen. Wenn Du also das Gefühl bekommst einem falschen Meister aufzuliegen, dann rufe den wahren Meister im Namender Quelle an und er wird sich Dir zeigen. Der falsche Meister muss in diesem Fall sein wahres Gesicht zeigen.

Ein wahrer Meister wird Dich immer respektieren und zwar dort wo Du stehst. Er wird Deinen Weg nie kritisieren, Dir niemals irgendwelche Ratschläge geben, auch dann, wenn Du sie erbeten hast sondern immer präsent sein, um Dich in Liebe zu begleiten nicht Dich zu leiten. Richte Dich aus an der Göttlichkeit, an Mitgefühl mit allen Wesen, an Urteilsfreiheit, an Selbstliebe und an Selbstachtung, dann kann Dir auch nur lichtvolles begegnen. Ein wahrer Meister/Meisterin ist immer ganz leise, das gilt auch für Meister auf der menschlichen Ebene.